

# **VOLUNTARIOS INTERNACIONALES 2025/26**

Contacto de NWV en España
Joshua C. Goldblatt
Country Manager Spain

T: +34 691424558

josh.goldblatt@newventuresworldwide.org

## **New Ventures Worldwide**

La organización NVW tiene como su misión, "Ayudar a jóvenes de todo mundo a compartir sus conocimientos con personas de otros países, y descubrir el mundo, con el fin de fomentar el entendimiento entre culturas". Es un organización no lucrativa, con sede y registro en Reino Unido y una red de representantes en Reino Unido, Canadá, Australia, Nueva Zelanda, Ghana y Polonia. Nuestros voluntarios viene de todos estos países e incluso tenemos personas de Sudáfrica, Zimbabue, EE.UU, Alemania, Jamaica y algunos más.

## ¿Por qué un Voluntario?

Un voluntario NWV ofrece la posibilidad de contar con una persona nativa de habla inglesa y/o alemana, muy motivada en vuestro equipo. Todos tienen experiencia como voluntarios, en distintos ámbitos y llegan después de pasar un proceso de selección, con entrevistas y recomendaciones. Entre los proyectos que buscamos:

- Colegios e institutos públicos, concertados y privados
- Actividades extracurriculares, deportes y demás actividades para la comunidad
- Colegios, como ayudante en clases de inglés o asignaturas impartidas en inglés y/o alemán

## ¿Quiénes son?

Son jóvenes (18-24 años) de países de habla inglesa, como Canadá, Nueva Zelanda o Australia y de Alemania, que desean pasar un periodo de 3-12 meses en España, haciendo actividades relacionadas con sus estudios o previo a su incorporación a la universidad.

## **Funciones del Voluntario**

- 15-18 horas semanales en el centro colegio en tareas activas
- Hasta 20 horas presenciales en el centro por semana
- Trabajar mano a mano con los profesionales o supervisores
- Las tareas habituales de cualquier voluntario
- Ayudar con clases de idiomas y demás actividades

Para centros o colegios internos, los voluntarios puede convivir con los estudiantes en la residencia y en ese caso también tendrán responsabilidades adicionales en cuanto la vida fuera del aula. Nuestra preferencia es acoger 2 voluntariados juntos cuando se tratan de un internado.

## Periodo de tiempo e incorporación (de 3 a 12meses)

En cualquier momento del año, según las necesidades de la organización o centro. Normalmente en enero o septiembre.

## Horario de trabajo

Según las necesidades de la organización de acogida. En los colegios, suelen ser 15 horas por semana, de lunes a jueves normalmente. El colegio nombrará un tutor para guiar y ayudar con la integración del voluntario. Se debe redactar y explicar el horario el primer día de la estancia, según las edades de los alumnos del centro y tipología.



### Coste

El programa es gratuito para la organización de acogida, pero se le debe proporcionar a la persona voluntaria una familia con alojamiento y pensión completa. El voluntario no será remunerado pero los centros podrán hacer aportaciones voluntarias (bono de transporte, comidas en el centro, etc.). Los voluntarios vienen con seguro de accidente y de salud, y la organización NVW se ocupará de ofrecer ayuda y asesoramiento en el caso de necesitar tratamiento médico. El voluntario también se compromete a ofrecer 5 horas por semana de ayuda con los niños de casa y ésta ayuda podría ser ayudar con deberes, sesiones de conversación o simplemente jugar, pero con el objetivo de practicar el inglés. El voluntario viene para integrarse en la familia, con los deberes y derechos de los de más miembros de la casa y se compromete a respetar las normas de la familia.

## Proceso de solicitud

## Organización de acogida

Se completará una instancia para exponer sus necesidades, fechas, tareas y perfil deseado. Después de una reunión con nuestro Country Manager y un acuerdo de colaboración, recibirá datos sobre uno o más participantes y podrá organizar una entrevista por Zoom. Una vez elegido, el centro redactará una carta de invitación al voluntario, 3-4 meses antes de la llegada. El centro tendrá acceso a los datos personales, informes, recomendaciones y demás documentación antes de formalizar una oferta o invitación. También se firmará un acuerdo de colaboración entre el centro y la organización.

#### Voluntario

Los candidatos tienen que preparar una solicitud, una redacción con información completa sobre su experiencia, aficiones, metas, salud, situación familiar y rendimiento académico. Una vez revisada su documentación, pasará una primero una entrevista en su país y después una entrevista por Zoom con nuestro Country Manager en España. La escuela de España tendrá acceso a la documentación relativa a los datos personales, antecedentes penales, formulario de salud y seguro de viaje y de responsabilidad civil. A su llegada, ayudamos obtener el Certificado Negativo de Delitos Sexuales y el registro para conseguir el NIE, registro con la Policía Nacional y con el consulado de su país, donde procede.

Durante la estancia estaremos siempre disponibles para solucionar cualquier asunto.